

つきぎ

平成 27年 11月 27日 第 8号

秋を満喫できました。

11月5日に恒例の秋の遠足に下槻木小学校跡まで出かけました。今年は、紅葉がとってもきれいで目的地までの約5kmの行程も紅葉を愛でながら楽しめました。

下槻木小学校跡では、下槻木の方々とグラウンドゴルフをして楽しんだ後、一緒にお弁当を食べました。地域の方がごちそうを用意されていて、そちらも頂きました。おいしかったです。

紅葉を楽しんで、スポーツで汗を流し、食欲の秋まで満たされた1日でした。



干し柿づくり体験

学習コミュニティリーダーである黒木チトセさんに依頼して、干し柿づくりの体験をさせてもらいました。

柿がすべりやすくて大変でしたが、どうにか柿の皮むきもできました。柿をつるす縄も自分たちでないました。できあがりを楽しみます。



槻木菅原神社例大祭

25日は学校横の菅原神社の例大祭が執り行われました。南鳳さんも祭りの見学に行きました。ここのお祭りは、前日に槻木地区の別の所からお面の神様がやって来られて一晩過ごされて、祭りの日に帰って行かれるというとても珍しいお祭りです。今年も、帰って行かれるところを外で見ることができました。

その後、境内で槻木太鼓踊りの奉納があり、そこまで見学しました。天気もよく、いい祭り日和でした。



12月の主な行事

- 2日(水): 久米小交流
- 4日(金): 授業参観・懇談会
人権学習公開、自由参観日
- 8日(火): 学習発表会、せせらぎ交流
学校支援協議会
- 9日(水): 久米小交流
- 10日(木): 読み聞かせ
- 15日(火): 漢字・計算大会
- 16日(水): もちつき
- 17日(木): 久米小交流
- 24日(木): 大掃除、終業式

トイレがきれいになりました!



これまで、和式だったトイレが洋式になりました。お年寄りの方も少しは楽になるのではないかと思います。

この他にも玄関のタイルがはがれていたり、天井が割れていたりしたところもすっかりきれいになりました。

学校がどんどんきれいになっています。一度、見に来られませんか?